
Respostes a la ciutadania de Canviem Esplugues al Ple de 18/11/2015 

 

El senyor Fernández: 

 “Buenas noches. Yo le quiero preguntar a mis veinte regidores, con mi alcaldesa, 
que también es mi alcaldesa. Yo la pregunta os la digo a todos –a todos. Estáis ahí 
por el bien del pueblo. Bueno, pues yo hace tres semanas –tres semanas– fui al 
médico, y hace tres semanas que fui al médico y me dan para el día 23 –para el día 
23 de éste– para el médico de cabecera. Yo os digo y os hago la pregunta, y quiero 
que me contestéis los veintiuno, que me contestéis los veintiuno que sois: si estáis 
por el bien del pueblo, ¿por qué mañana o pasado no hacéis un escrito y lo lleváis a 
la directora de Can Vidalet, y a ver qué es lo que pasa? Mucho modernismo para 
que si el mes, que si no sé qué, que si no sé cuantos, y señores, cuando vas a un 
médico de cabecera, que tienes que estar tres semanas esperando para ir a ver a tu 
doctora –tu doctora– no ya el especialista ni hospitales ni nada, que llevo dos años 
esperando para que me operen del otro ojo. Por lo tanto, yo creo que debemos 
reflexionar todos, los de la tribuna más que los de aquí fuera, para ver qué se puede 
hacer.” 

 

El senyor Carrasco: 

“Sí, a ver. Desde Canviem Esplugues nosotros creemos, y la semana pasada 
tuvimos una reunión, no Canviem Esplugues sino yo personalmente, a través de la 
federación comarcal, con el doctor que dirige el Broggi, y la verdad es que el 
problema que tenemos es que la gente va pero no se queja. O sea, hay una bústia 
allí, donde se puede poner las incidencias que haya tenido cada uno, y nos cuesta 
hacer denuncias. Y la verdad es que sin denuncias, pues, lo tenemos muy 
complicado. Porque si vamos allí y nos dicen: «Aquí solo ha habido este mes una 
denuncia», resulta que sabemos que las urgencias, por ejemplo, han estado 
colapsadas todo el mes, y el mes de agosto, y a la hora de la verdad pues la gente 
se queja y no denuncia. Hemos estado recogiendo firmas allí durante tres meses, la 
gente nos ha firmado, y les decíamos: «Automáticamente, vete a poner la 
denuncia.» Pero luego veíamos, tenían el full allí y veíamos que no lo echaban en la 
bústia, ¿no? Por lo tanto, creo que o nos concienciamos todos de que la sanidad es 
un bien que hay que defender, y que la sanidad, los recortes de la sanidad no se 
pueden soportar más, y que ya un día lo dije en la televisión y hoy lo voy a decir 



aquí, públicamente, porque yo no me tengo que esconder de nada: los recortes 
matan, y mucha gente no llega por culpa de los recortes, y su vida peligra y muere.” 

 


